

herbacées et succulentes des régions septentrionales de l'Europe, en même temps que des graines de plusieurs espèces d'arbrisseaux et d'arbres du Turkestan et de la Sibérie. Nous devons à la bienveillance du Professeur C. Sasaki, directeur du Jardin Botanique du Collège Impérial d'Agriculture de Tokio, Japon, 110 espèces de cet intéressant pays. Dans la collection Japonaise il y avait quarante espèces d'arbres et arbrisseaux des provinces septentrionales de l'Empire où le climat est rigoureux et la neige abondante on hiver. Il est probable que parmi ceux-ci il y en a quelques uns d'assez vivaces pour notre pays. A part ceux-ci il y en a environ 1,200 espèces qui ont été achetées en Europe et en Amérique. Les graines d'arbres forestiers et d'arbrisseaux indigènes, recueillies dans Ontario et Québec, ont aussi été semées en grandes quantités, et de moindres collections ont été recueillies dans les Territoires du Nord-Ouest, la Colombie Britannique et dans d'autres parties du Canada. Une bonne proportion des graines semées ont germé et fait une bonne pousse, mais comme il y en a plusieurs espèces qui séjournent dans le sol plus d'une année sans germer, la plupart des couches ne doivent être remuées qu'à la fin d'une autre saison.

